Comienzan exámenes de admisión en la UNAM

JESSICA XANTOMILA Y FERNANDO CAMACHO

La primera jornada de aplicación del examen de ingreso a nivel licenciatura de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) se inició este fin de semana. Entre el 14 de mayo y el 5 de junio, poco más de 197 mil jóvenes realizarán esta prueba en las 27 sedes habilitadas en la capital del país, en tanto que en las foráneas se atenderán a 4 mil 308 aspirantes y en las asignadas a personas con discapacidad se recibirá a 276.

Desde antes de las ocho de la mañana del sábado, miles de aspirantes, entre nerviosos y emocionados, acudieron a las sedes de la Ciudad de México. Varios llegaron acompañados de familiares, por lo que se registraron pequeñas aglomeraciones tanto al inicio de la prueba -que se realizó en dos turnos, uno matutino y otro vespertino- y en la salida. La evaluación tuvo una duración de tres horas.

Para ingresar, a los jóvenes se les pidió portar cubrebocas y les tomaron la temperatura, además de que se les proporcionó gel antibacterial, ello para evitar contagios de covid-19. Previo al examen, también se les exhortó a que acudieran sin objetos como gorras, relojes, audífonos, calculadoras, celulares o cualquier dispositivo electrónico.

Entre los aspirantes que asisten al examen hay jóvenes que lo realizan por primera vez, o que han intentado su admisión en varias ocasiones, pero no han obtenido un lugar; asimismo, acuden quienes buscan cambiar de carrera y adultos que quieren cumplir sus metas. Este último es el caso de Carolina Benítez, de 41 años de edad: "aunque me gusta lo que hago, soy licenciada en administración de empresas, mi sueño es otro, la odontología, y nunca será tarde para cumplirlo", dijo tras finalizar la evaluación en el ICEL de la Villa.

En la convocatoria que lanzó la máxima casa de estudios en enero pasado para el concurso de selección de ingreso 2022, en el sistema escolarizado o en el de Universidad Abierta y Educación a Distancia, indicó que como en 2021, en este año sólo se realizará un examen para entrar a alguna de las 132 carreras que ofrece, ello debido a la pandemia.

Este domingo continúa la aplicación del examen de admisión. La publicación de los resultados será el 22 de julio.